
 

 

 

 

 

１学期学級委員のみなさんの抱負 
 中学校では、各学級で学期毎に学級委員長１名、学級副委員長３名を任命し、学級での話し合い活動を

クラスの中心となって進めたり、担任の先生のサポートをしたり、クラスのリーダーとして活躍してもら

っています。 

 現在、１学年でも計２０名の学級委員がより良い学級にしようと頑張ってくれています。今回は、学級

委員さんの抱負を聞いてみました。 
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１－２ 学級委員長 郷間 大介 

 学級委員の抱負は、メリハリあるクラスにする

ことです。２組はメリハリがないことがあるので、

メリハリをつけて、先生方にほめられるようなク

ラスにしたいです。また、元気と明るさがあるの

で、それは保っていきたいです。 

１－２ 学級副委員長 吉澤 衣知花 

 私の学級委員としての抱負は、１－２の良いと

ころをできる限り増やして、２学期の学級委員に

バトンタッチすることです。そのためにたくさん

ある課題を一つずつ解決し、学級委員はもちろん、

クラス全員で声かけ、呼びかけをしていきたいで

す。 

１－２ 学級副委員長 山口 凛華 

 学級委員の抱負は、クラスのみんなをまとめ、

より良いクラスにすることです。委員長に頼るの

ではなく、４人で助け合いながらクラスの代表と

してがんばりたいです。最終的には、この人達が

学級で良かったと思われるような人になりたいで

す。 

１－２ 学級副委員長 大堀 翔真 

 学級委員の抱負は、自分に与えられた仕事をち

ゃんとこなすことです。僕は、けっこう自分の仕

事を忘れて自分のことをしてしまうことがあるの

で、改善したいです。また提出物等も忘れがちな

のでしっかり提出できるようになりたいです。 

 

１－１ 学級委員長 天谷 亮太 

 私の学級委員としての抱負は、思いやりのある

クラス作りです。朝は笑顔であいさつをし、困っ

ている人がいれば声をかけ支え合う。私１人の力

では無理ですが、クラス一人一人の力を合わせれ

ば叶えられると思います。まずは、自分から積極

的にあいさつをしていきたいです。 

１－１ 学級副委員長 菅原 那帆 

 私は、学級委員として上手にクラスをまとめた

いです。みんなの意見に耳を傾け、より良いクラ

スにするにはどうしたら良いのかをよく考えるよ

うにしたいです。 

１－１ 学級副委員長 山口 華苗 

 私の学級委員としての抱負は、クラスをまとめ

ることです。なぜなら、クラスのみんながバラバ

ラに活動していると一体感が無く印象が悪くなっ

てしまうからです。そのために、一人一人が協力

することが大切だと思いました。 

１－１ 学級副委員長 大根田 魁 

 僕は１年１組をどんなクラスにしたいかという

と、明るく、切り替えができて、仲良くできるク

ラスにしていきたいです。ケンカなどがあったら、

学級委員が注意したいです。１年間これを目標に

いいクラスを作れるように頑張っていきたいで

す。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１－３ 学級委員長 北川 桧奈 

 私は学級委員として、けじめがあり明るく笑顔

が絶えないクラスにしたいと思っています。それ

を実現するために、同じ学級委員のみんなと良く

ない点は直し、良いところは更に伸ばしていきた

いです。また、２学期の学級委員に引き継げるよ

う頑張りたいです。 

１－３ 学級副委員長 天満屋 和 

 僕の学級委員としての抱負は、クラスの人が騒

いだり、うるさくしたりしていたら、自分からし

っかり注意することと、クラス全体の行動を速く

できるようにすることです。この２つのことをし

っかり実現できるように頑張っていきたいです。 

１－３ 学級副委員長 山田 琉之輔 

 僕は学級委員として、３組をどのクラスよりも

生活習慣のきちんとしているクラスにしたいで

す。そのために、２分前着席を心がけてもらうた

め、毎日言い続けて、自分から行動できるクラス

にしていきたいです。 

１－３ 学級副委員長 早乙女ゆうい 

私が学級委員として頑張りたいことは、１年３

組のみんなが楽しく過ごせるクラスにすることで

す。まずは、委員長のサポートをして、自分たち

だけでも行動できるようにしたいです。中学生と

しての良いスタートが切れるような１学期にして

いきたいです。 

１－４ 学級委員長 渡邉あかり 

 私は、学級の改善したいところを学級の良いと

ころに変えたいと思います。なぜなら、先日、「ク

ラスの良いところと改善したいところ」は似てい

るものが多かったからです。もっともっと学級の

良いところを増やしていきたいです。 

１－４ 学級副委員長 木村 隆太 

 僕はこのクラスを、明るく元気で笑顔あふれる

クラスにしたいです。そのためには、困っている

人が居たら協力して助けてあげたり、クラスの手

本となる行動をしたりと、当たり前の事を当たり

前にできるようにしたいです。 

１－４ 学級副委員長 菊地 ひかり 

 学級委員になって、今年度は積極的にあいさつ

を行い、元気に楽しく学校生活を送りたいです。

また、明るいクラスにしていくために、あいさつ

を呼びかけて行きたいと思います。 

１－４ 学級副委員長 杉本 明人 

 私の学級委員の抱負は、中学校になり、小学校

と比べてルールが多くなった中で、いかに自由に、

いかに楽しく学校生活を送れるかを考えて行動す

るということです。そうすれば、ルールを守りつ

つも、楽しい学校生活を送れると思います。 

１－５ 学級委員長 安藤 蒼真 

 僕の抱負は、１学期に学級を良くして、２，３

学期も更に良い学級にすることです。１学期が始

まって早々、僕の学級では色々な改善すべき点が

見えてきています。それを解決するために頑張っ

ていきたいです。 

 

１－５ 学級副委員長 宮崎 朱泉 

 私は、みんなが笑顔で時間を守れるクラスにし

たいです。みんなが笑顔になるには、２分前着席、

移動教室など、声を掛け合って、みんなで授業に

集中することが大切だと思います。時間を守り、

みんなで笑顔になれる１年間にしたいです。 

１－５ 学級副委員長 近藤 怜 

 私には学級委員としての目標があります。それ

は、１年５組を最高に楽しいクラスにすることで

す。楽しいクラスといっても、勉強とのメリハリ

をつけることも大切だと思います。勉強もちゃん

とやりつつ、元気でみんなが笑顔になれるクラス

にしていきたいです。 

１－５ 学級副委員長 鴨川 獅生 

 僕の学級委員の抱負は、より良いクラスにする

ことです。休み時間と授業中のメリハリをつける

ことが１番の課題だと思います。自分は学級委員

としての仕事を一生懸命やりたいです。 


